

SEGUNDAS JORNADAS DE LA ESPECIALIZACIÓN EN BIOQUÍMICA CLÍNICA



Los días 25, 26 y 27 de Febrero de 2015 se realizaron en ésta Facultad las *Segundas Jornadas de la Especialización en Bioquímica Clínica* evento que logró congregar a más de 80 profesionales de la salud de instituciones tanto privadas como públicas, con el objetivo de capacitarse en miras de la especialización profesional, además de 60 estudiantes de pregrado y posgrado.

En estos tres días de conferencias, contamos con la participación de personal de laboratorios clínicos privados como Biomédicos de Mérida, Clínica de Mérida, Laboratorios Clínicos Santa María, Diagnolab, así como personal del IMSS, ISSSTE y Secretaria de Salud. En estas Segundas Jornadas de la Especialización en Bioquímica Clínica, contamos con la presencia de destacados profesionales del área como el ***Dr. Javier J. Flores Abuxapqui*** quien nos habló de un abordaje clínico de la leptospirosis, el ***M. en F. Domingo Sánchez Francia*** del Hospital del Niño y el Adolescente Morelense quien nos presentó los métodos de diagnóstico por el laboratorio clínico. También contamos con el ***C. Ricardo Macedonio Reyes*** quien nos habló de la importancia de las tinciones hematológicas, y posteriormente impartió el taller teórico-práctico. Además tuvimos una interesante mesa panel enfocada a discutir la normalización y seguridad del paciente donde participaron el destacado Patólogo ***Dr. José Roberto Barba Evia***, el ***QBP. Domingo Sánchez Francia*** y el ***Dr. Sergio Alva Estrada***.

El **Dr. Roberto Barba Evia**, también nos deleitó con su ponencia “El papel del laboratorio clínico en la seguridad del paciente” la cual vino precedida de la plática “Hemoglobinuria paroxística nocturna” a cargo del **Dr. Pedro González Martínez**.

Finalmente, para cerrar con broche de oro este magno evento, contamos con el curso taller “Control de calidad interno” impartido por el **Dr. Sergio Alva Estrada** destacado académico del IPN y fundador del PACAL.



La Facultad de Química agradece su interés y participación exhortándoles a estar pendientes de los eventos que la Facultad de Química organizará enfocados al desarrollo y capacitación de los profesionistas de las áreas de las ciencias químico-biológicas y del laboratorio clínico.